
 

ATA 017/2016 
 

No dia quinze do mês de setembro do ano de dois mil e dezesseis, 

na sede da Câmara Municipal de Vereadores de Nova Alvorada, 

Estado do Rio Grande do Sul, às dezenove horas, reuniram-se os 

vereadores: Ademar Pierezan, Leandro Caproski, Dilamar 

Ferreira Borges, Ari Faccio, Deoclides Lazarotto, Dulce Bettu 

Zanella, Jair Campagnolo, Lindonês de Fátima Pelegrini e 
Amarildo Francescon, representantes do Poder Legislativo 

Municipal, na décima sétima sessão ordinária do ano legislativo 

de 2016. Verificado o número legal, o Vereador Ademar 

Pierezan, Presidente da Mesa Diretora, no uso das atribuições 

legais que lhe confere o Regimento Interno da Câmara Municipal 

de Vereadores de Nova Alvorada, agradeceu a todos os presentes 

e parceiros da Casa e aos colegas vereadores, declarando desta 

forma, abertos os trabalhos da sessão legislativa. Em seguida, foi 

passada a palavra ao Secretário da Mesa da Câmara de 

Vereadores, Vereador Dilamar F. Borges, para a leitura das 

correspondências recebidas. O secretário da Câmara Eduardo 

Fernandes deu seqüência aos trabalhos lendo a Ata nº 016/2016 

da sessão ordinária do dia 01 de setembro deste mesmo ano. 

Colocada em discussão, a referida ata foi aprovada por 

unanimidade. Posteriormente, foi realizada a leitura da Pauta nº 

017/2016 a ser seguida nesta sessão, pelo Vereador Dilamar. 

Após a leitura, a pauta foi colocada em discussão, votada e 

aprovada por unanimidade, com as seguintes proposições: 

Projetos com pedido de regime de urgência: Não tem. Matéria 

em segunda discussão: Não tem.  Matéria  em  primeira  

discussão: Projeto de Lei nº 028/2016  Dispõe sobre as Diretrizes 

Orçamentárias para o Exercício Financeiro de 2017 e dá outras 

providências. Indicações: Não tem. Demais  proposições: Não 

tem. Foi colocada pelo Presidente da Casa em discussão, a pauta. 

Colocada em votação, a pauta foi aprovada pelos vereadores por 

unanimidade. O Vereador Dilamar leu o Projeto de Lei nº 



028/2016, sendo em seguida colocado em primeira discussão o 

referido projeto, deixada pelo Presidente da Casa a palavra livre 

ao vereador que dela quisesse fazer uso na tribuna. Com a 

palavra, o Vereador Leandro cumprimentou a todos e 

complementou aos ouvintes da Rádio Cidade FM, explicando em 

detalhes o que é a LDO para o Exercício Fiscal do próximo ano 

de 2017, sendo votada pelos vereadores da Câmara Municipal, e 

podendo até ser alterada, caso necessário. O Presidente da Casa se 

manifestou a respeito do acesso indevido às informações do 

Banco de Dados da Prefeitura Municipal, com o eventual 

seqüestro de dados, incluindo projetos da LDO e leis, por hackers 

de computadores. Em seguida, baixou o projeto 028 para estudo 

das comissões. O Vereador Dilamar fez o convite em nome da 

patronagem do CTG Rancho da Amizade de Nova Alvorada – RS 

e de seus organizadores, da II Tertúlia, que será realizada no dia 

03 de dezembro de 2016 às 20:00 h, sendo um evento tipicamente 

gaúcho com jantar e animação de Os Monarcas. Na sequencia, 

foram convidados os posteiros para utilizar o espaço da tribuna 

livre, na pessoa de Luciana Basso Cenci, para maior divulgação 

do evento com baile da II Tertúlia no Rancho. O Vereador 

Amarildo cumprimentou a todos os presentes e ouvintes da 

Cidade FM, colocando-se à disposição para ajudar na organização 

do evento, e parabenizou ao Patrão do CTG Jayme e Lediane e 

todos os membros da diretoria, pela bela homenagem feita ao Sr. 

Dorvalino Borges no sábado, elogiando a iniciativa e esperando 

que venha se repetir todos os anos. Mais uma vez, o Vereador 

Leandro, utilizando-se do espaço da Tribuna Livre, parabenizou a 

todo o pessoal, patronagem e posteiros, pelo belo trabalho a frente 

do  CTG Rancho da Amizade, que já é uma referência na região, 

por organizar bons eventos, elogiando as homenagens feitas na 

Semana Farroupilha já há alguns anos, àqueles que deixaram para 

o município um legado com a sua marca, de pessoas 

trabalhadoras, honestas e de bom caráter, e encerrou enaltecendo 

os investimentos realizados e muito bem aplicados, diga-se de 



passagem, na sede do CTG Rancho da Amizade. O sócio-

proprietário da Granja de Nova Alvorada, Sr. Cláudio Otoni, foi 

convidado pelo Presidente Ademar, a utilizar o espaço da Tribuna 

Livre para colocar as suas impressões a respeito da granja como 

investimento no município. O Sr. Cláudio iniciou o seu 

pronunciamento retribuindo com agradecimento aos vereadores 

pela aprovação do projeto que deu início aos trabalhos de 

construção dos núcleos de aves poedeiras da granja, no ano de 

2013. Falou sobre o grande desafio que a granja está tendo com a 

falta de barreiras sanitárias, com controle de animais nas 

cercanias da granja, como cachorros, aves e outros animais soltos 

na estrada, com grande risco de acarretar doenças e que podem 

atingir um plantel inteiro de aves. Solicita projetos que possam 

incluir este controle de vetores de doenças, com vacinas e outros 

cuidados a serem tomados em conjunto com a Secretaria da 

Agricultura, para tentar minimizar os problemas, procurando 

diminuir os riscos que estes vetores (animais domésticos) possam 

oferecer à granja, trazendo fortes impactos sociais como a perda 

de empregos, e a saúde animal, com a perda de toda a produção 

avícola, caso haja venha ocorrer algum tipo de infecção. O 

Vereador Leandro se pronunciou a respeito da questão do controle 

sanitário, sugerindo criação de ofício para encaminhamento à 

parte legal do Município, para que sejam tomadas as medidas 

cabíveis para poder contornar este problema. O Vereador Ademar 

agradeceu ao Sr. Cláudio, aos posteiros do CTG e ao 

representante do Jornal Eco Regional, pelas suas presenças na 

sessão do dia na Câmara Municipal de Vereadores. Nada mais 

havendo a tratar, o senhor Presidente, convocou a todos os seus 

colegas vereadores para a próxima sessão ordinária, a ser 

realizada no próximo dia 29 de setembro de 2016, quinta-feira, 

neste mesmo local, com início às dezenove horas e, em nome de 

DEUS, encerrou a sessão. –x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x- 

 
  Ademar Pierezan    Eduardo Fernandes  

  Vereador Presidente    Aux. Legislativo 


